

VAM Verwertungsgesellschaft für audiovisuelle Medien GmbH

Bericht der Geschäftsführung über die 2. Bezugsberechtigtenversammlung der VAM

Die 2. Bezugsberechtigtenversammlung der VAM Verwertungsgesellschaft für audiovisuelle Medien GmbH fand am 3. August 2021, um 16:00 Uhr Hotel ibis Wien Mariahilf, Mariahilfer Gürtel 22-24, 1060 Wien statt. Die Geschäftsführer der VAM, KR Prof. Dr. Veit Heiduschka und Mag. Michael Kavouras sowie der Präsident des Vereins Audiovisuelle Medien ProduzentInnen Austria AMPA, Univ.-Prof. Daniel Krausz begrüßten die Anwesenden.

KR Prof. Dr. Veit Heiduschka und Mag. Michael Kavouras stellten die VAM, die Bereiche der Rechtswahrnehmung, Kennzahlen zur Anzahl der Bezugsberechtigten und der im Werkregister der VAM registrierte Filme sowie zur Entwicklung der Erlösverteilungen und zur Lage der SKE im In- und Ausland vor. Mag. Michael Kavouras berichtet an Anwesenden über die Umsetzung der organisationsrechtlichen Vorgaben des VerwGesG 2016.

Die Bezugsberechtigten wählten als gemeinsame Vertretung der Bezugsberechtigten in der Mitgliederhauptversammlung für eine Funktionsperiode von vier Jahren gemäß Gesellschaftsvertrag:

Kurt Mayer, Kurt Mayer Film e.U.,

Offenlegung über allfällige Beteiligungen an oder Organfunktion bei anderen in- oder ausländischen Verwertungsgesellschaften, unabhängigen Verwertungseinrichtungen oder NutzerInnenorganisationen:

Einfacher Genossenschafter der VdFS ohne weitere Funktion, Mitglied des Verbands Die Produzent\*innen)

Claudia Wohlgenannt, Plan C Filmproduktion OG

Offenlegung über allfällige Beteiligungen an oder Organfunktion bei anderen in- oder ausländischen Verwertungsgesellschaften, unabhängigen Verwertungseinrichtungen oder NutzerInnenorganisationen:

Keine Beteiligungen an oder Organfunktion bei anderen in- oder ausländischen Verwertungsgesellschaften, unabhängigen Verwertungseinrichtungen oder Nutzerorganisationen.

Die Geschäftsführer der VAM sowie der Präsident des Vereins Audiovisuelle Medien ProduzentInnen Austria AMPA, Univ.-Prof. Daniel Krausz haben sich bei allen Bezugsberechtigten, die an der Versammlung der Bezugsberechtigten teilgenommen haben, für die Teilnahme bedankt.